



Informationen für die Medien

Sperrfrist, heute 18 Uhr

Spitzenleistungen von „Hamburgs Besten“

Handelskammer ehrt 61 herausragende Ausbildungsabsolventen

Hamburg, 13. November 2019 – Die Handelskammer hat 61 Absolventen des Ausbildungsjahrgangs 2018/2019 als „Beste“ ihres Ausbildungsberufs ausgezeichnet. Von den mehr als 8.200 Absolventen aus mehr als 250 Ausbildungsberufen erreichten die Geehrten in ihrer Abschlussprüfung mindestens 91,5 von 100 Punkten. Darüber hinaus haben sie innerhalb ihres Ausbildungsberufes mit der höchsten Punktzahl bestanden. „Ihre Leistungen, liebe Besten, sind ein Aushängeschild für die Duale Berufsausbildung“, gratulierte Handelskammer-Vizepräsident André Mücke den Ausgezeichneten. „Wir haben eine hervorragende berufliche Bildung in Deutschland, aber wir brauchen noch mehr Leistungsstärke wie Sie.“ Die Handelskammer engagiert sich stark, die Ausbildung weiter in den gesellschaftlichen Fokus zu rücken und sie für Schulabgänger attraktiver zu machen. „Ein wichtiger erster Schritt, um die Ausbildung stärker im öffentlichen Bewusstsein zu verankern und die Gleichwertigkeit von Studium und beruflichem Bildungsweg zu dokumentieren, ist unsere AzubiCard. Azubis bekommen jetzt seit September ähnlich wie Studierende bei Partnerunternehmen Rabatte.“

Mücke überreichte die Auszeichnung gemeinsam mit Schulsenator Ties Rabe. „Studium und Berufsausbildung sind gleichwertig und Sie, liebe Beste, sind mit Ihren hervorragenden Leistungen Botschafter dafür, wie attraktiv eine Berufsausbildung ist. Das ist Ihre ganz persönliche, vorbildliche Leistung und es ist gleichzeitig die Leistung ihrer Ausbilder in den Betrieben und der Lehrerinnen und Lehrer an den Berufsschulen. Damit die Berufsausbildung so attraktiv bleibt, investieren wir kräftig in die berufliche Bildung. Fast alle 31 staatlichen Berufsschulen wurden saniert oder komplett neu gebaut. Und wir sorgen dafür, dass Jugendliche bereits in der Schule gut auf den Weg in den Beruf vorbereitet werden“, so der Schulsenator.

Die jährliche Bestenehrung der Handelskammer würdigt die Jugendlichen für ihre Spitzenleistungen, die Ausbildungsbetriebe für ihr besonderes Engagement und die beruflichen Schulen als wichtige Partner in der dualen Berufsausbildung. Am 9. Dezember 2019 wird der Deutsche Industrie- und Handelskammertag die besten Auszubildenden

deutschlandweit, gemeinsam mit Bildungsministerin Karliczek auszeichnen. Zehn Ausbildungsabsolventen aus Hamburg zählen dazu.

Die Handelskammer ist seit 1665 die Selbstverwaltung der gewerblichen Hamburger Wirtschaft. Sie vertritt die Interessen von etwa 160.000 Unternehmen gegenüber Politik und Verwaltung, ist kundenorientierter Dienstleister für unsere Mitgliedsfirmen und unabhängiger Anwalt von Markt, Wettbewerb und Fair Play. Wir beraten Unternehmen, wir bündeln Interessen und wir bilden Menschen. Über 700 Unternehmerinnen und Unternehmer aus Industrie, Handel und Dienstleistungen engagieren sich ehrenamtlich bei uns als gewählte Vertreter ihrer Branchen in über 30 Gremien. Sie tragen entscheidend zur Meinungsbildung der Handelskammer bei. Außerdem nehmen 4.000 ehrenamtliche Unternehmensvertreter die Prüfungen in der dualen Berufsausbildung ab, die uns der Staat per Gesetz als hoheitliche Aufgabe übertragen hat. Unser Leitsatz heißt: „Wir handeln für Hamburg.“

Kontakt:

Dr. Michaela Ölschläger, Leitung PR & Medien, Handelskammer Hamburg, www.hk24.de
Tel.: 040-36138-202, Fax: 040 36138-460, E-Mail: michaela.oelschlaeger@hk24.de